

Jaque Mate

Gonza Echenique



Capítulo 1

En ciertos aspectos de su vida, Julia es una mujer muy dedicada, no recibe un "no" como respuesta, en cualquier situación que involucre su trabajo en periodismo. A lo largo de los años, fue cultivando gran cantidad de contactos, algunos amigos y otros no tanto, como es el caso de Dante, quien hace un tiempo, por la relación que tuvieron, perdió mucho más que su empleo y a su familia.

Dicen que el destino está escrito y que cada página teje una gran telaraña que une a muchas personas.

Un llamado de algún informante alerta a Julia sobre un homicidio recién cometido, por lo que no tarda en llegar a la escena del crimen, ya que conocía muy bien el lugar, en el mismo complejo vive su abuela, a la que poco le interesaba que la visitaran, y de la que Julia esperaba con ansias su parte de la herencia, teniendo en cuenta que, en este momento, sus lujosos gastos mensuales estaban endeudándola a gran velocidad.

Al bajar de su vehículo, corre hacia el ingreso del edificio, donde aun no asomaban sus colegas, para obtener alguna información que la catapultara por su gran primicia.

Al llegar al ingreso, solo un oficial custodiaba la escena, aun no llegaba el resto de la caballería, por lo que se acerca al mismo. Allí es donde lo reconoce, ahí estaba Andrés, típico novato policía al que envían en primer instancia para custodiar el lugar y que ningún curioso ingrese en el mismo.

Ella recordó que en el breve momento que tuvieron juntos, él intentaba ingresar a la fuerza y convertirse en un policía.

Cuenta con que Andrés sabe un poco más de las circunstancias por lo que, beneficiándose de su pasada y fugaz relación sentimental, aprovecha para acercarse a él y ver qué información puede obtener.

Andrés le cuenta que su compañero está en el departamento esperando al forense para que nadie contamine la escena.

Bien se sabe que el mundo del periodismo es un gran circo donde el que logra obtener el látigo puede intentar domar al león, el resto solo será alimento para los felinos.

A pesar de que Andrés no salió muy bien parado de la relación, demuestra no guardarle rencor por lo sucedido, por lo que decide ayudarlo.

Julia no es una mujer de largas relaciones, le gusta jugar con quien tiene frente a si, disfrutarlo, hasta que se aburre. Y Andrés no fue la excepción.

Ella suele decir - "sacrificando peones, la reina se alimenta" -. Curiosa frase en un contexto muy particular, ya que Julia es una gran apasionada del ajedrez. Ella siempre creyó que no importa la cantidad de piezas que queden en el tablero, la mas importante siempre será la reina, no el rey, todos irán a ella primero. Por lo que forjo una personalidad por demás egocéntrica y egoísta.

Capítulo 2

Andrés le comento en voz baja que un hombre había sido asesinado, y que no había nadie más en dicha escena más que el cuerpo de la víctima y su compañero. Por lo que Julia insiste para que le permita dar un vistazo rápido y muy discreto.

Andrés se niega las primeras dos veces, pero en la tercer insistencia, decide indicarle por que ventana podría observar pero le pidió cautela extrema.

Al llegar al ventanal, junto a la puerta de servicio, nota que esta estaba entre abierta, por lo que deja de lado la idea de asomarse y decide ingresar al lugar.

Al entrar, una inmensa oscuridad en la sala la lleva a apoyarse en la pared y así poder avanzar hacia la puerta que da al pasillo y se bifurca en los departamentos. Para suerte de ella, la luz del mismo estaba encendida, por lo que sabia donde tenía que llegar.

En tal oscuridad la llevo a resbalar y caer sentada en el piso húmedo y pastoso, como si hiciera un largo tiempo que nadie se encargara de la limpieza del mismo.

Molesta por la situación, ya que, al querer levantarse, se corto la palma de la mano con algún metal seguramente herrumbrado. Se sacude, y al intentar acomodarse los zapatos se apoya en la pegajosa pared, por lo que su malestar la lleva a insultar en voz baja. Al intentar abrir la puerta se da cuenta de que el sistema que utilizaba solo permitía abrir desde el otro lado del pasillo.

En ese momento es que comienzan a oírse las sirenas acudiendo a la escena, por lo que decide salir del lugar para no tener problemas con la ley.

Al retomar el camino de retorno, sabiendo donde pisar y donde no, llega a la puerta, pero no puede abrirla nuevamente, ya que no tenia llave y la cerradura no tenia picaporte, ya que trabajaba con cierre automático.

La policía rodea el lugar, y el escuadrón que ingresa por la puerta de servicio se topa con esta periodista muy asustada e intentado explicar la situación.

Capítulo 3

Julia intentaba manifestar el porque de su visitar al lugar, en su palabrerío explico que Andrés le había permitido ingresar, sin importarle la sanción que recayera sobre el. Al enfocarla detenidamente con la linterna que utilizaba para iluminar su camino, el oficial nota que su vestido y sus manos estaban repletas de sangre, y saca su revolver y apuntándole le obliga arrodillarse.

-“Señor... acá hay un cuerpo” – informan mientras Julia intentaba excusarse desesperadamente. Al enfocar la linterna hacia el cuerpo, un nuevo informe hace que Julia detenga sus palabras y comience a preocuparse.

-“Señor, es una anciana, entre unos 80 y 90 años, piel caucásica, tiene un profundo corte en la garganta, pero no veo ninguna cuchilla cerca” – explicaba el cadete mientras iluminaba con su linterna alrededor del cuerpo.

-“Acá encontré un objeto que podría haberse utilizado” – acoto un segundo oficial, iluminando parte de una lata que normalmente se utiliza como base o tapa de las conservas, y por el tamaño posiblemente pertenecía a una lata de duraznos al natural, la cual estaba un poco alejada del cuerpo, ya que al cortarse Julia, la arrojó como pudo en plena oscuridad.

Ella comienza a recapitular la situación y se da cuenta de que sus huellas, su sangre y todo lo que pueda incriminarla, esta servido, pero lo que mas le asusta es que por la descripción, el cadáver pertenecía a su abuela.

Llego el momento en que Julia no pudo poner resistencia, y con una risa irónica, solo atino a pensar como explicar que estuvo en el lugar y en el momento equivocado.

En el juicio que llevaron a cabo, luego de un tiempo, muchos testigos alegaron que Julia tenía una mala relación con su difunta abuela, ya que no había nada que ocultar, estaba a plena vista en la rutina diaria. Y las pruebas no le ayudaron.

Fue condenada a pasar el resto de sus días entre rejas.

Capítulo 4

En su primera visita le sorprende ver a Andrés, y con resignación le pregunta

- "por qué?".

Andrés se sienta frente a ella y con una sonrisa irónica y en voz baja, le dice:

-"Sabes, no es difícil conseguir hoy en día un traje de policía. No logré ingresar a la fuerza porque el test dejó al descubierto algunas que otras tendencias psicópatas que tengo." – Luego agregó - "Sabía que irías por la puerta entreabierta y dejarías de lado la ventana que te señale. Siempre fuiste más allá de lo permitido. Lamento lo que le pasó a tu abuela, pero nunca me cayó bien. Y esta bueno que en su testamento figurara la palabra donación y no tu nombre... calculo que eso fue lo que te trastorno, no?... – Julia intenta tomarlo del cuello, pero el logra detenerla sin que nadie se percatara. Luego remarco – "aunque no creo que a esta altura hagan pruebas caligráficas, no crees?" – sonriendo irónicamente agrego.

-"Dante se suicido hace unas semana, por tu culpa... sabías?... nunca se recupero de todo lo que perdió, era como un hermano para mi... hiciste que nos distanciáramos, no pude estar a su lado porque no me lo permitió. Jugaste las piezas a tu conveniencia".

Andrés corre su silla, y se inclina para levantarse. Se detiene por un segundo. La mira. Le sonrío nuevamente y le dice:

-"Jaque Mate mi querida Reina... Jaque Mate!".-

Fin.